

El Ministerio de Cultura impulsa un plan de fomento de la lectura

MADRID. DV. El Ministerio de Cultura destinará 38 millones de euros al Plan de Fomento de la Lectura durante el curso 2006-2007, de los cuales veinte se dedicarán al plan extraordinario de dotación bibliográfica, con el fin de ampliar y renovar las colecciones de las bibliotecas públicas.

Estos datos los facilitó la ministra de cultura, Carmen Calvo, al presentar durante la Feria Internacional del Libro, Liber 2006, el citado plan, cuya dotación supone un incremento de ocho millones con respecto al del año anterior, cifra a la que hay que sumar los doce millones que aportan otras instituciones y entidades que colaboran con el Ministerio.

La ministra dio especial importancia a los veinte millones de euros que se prevén para el plan extraordinario de dotación bibliográfico, cantidad que duplica la disponible en el curso anterior, y cuyo fin es el de ampliar y renovar las colecciones bibliográficas de las bibliotecas públicas, para poder así alcanzar el 'ratio' de libros por habitante recomendados por la Unesco. Esta dotación se gestionará mediante convenios con todas las comunidades autónomas, afirmó Calvo, y entre sus objetivos se encuentra mejorar las infraestructuras de las bibliotecas, tanto provinciales como municipales, modernizarlas y dotarlas de acceso a internet.

Publicidad de la lectura

Calvo informó también de los nuevos centros y colectivos que participarán en la promoción del hábito lector, entre los que destacan la Fundación de la Liga de Fútbol Profesional (LFP), El Corte Inglés y el Consejo Escolar. Gracias al acuerdo entre el Ministerio y la LFP, la nueva campaña publicitaria destinada al fomento de la lectura, también presentada hoy, se mostrará en todos los videomarcadores de los estadios de primera y segunda división, donde, además, se realizarán sorteos de libros firmados previamente por los futbolistas.

Por su parte, el convenio firmado con Ambito Cultural de El Corte Inglés incluye la incorporación del logotipo del Plan de Fomento de la Lectura a las actividades culturales del centro.

Además, el acuerdo con el Consejo Escolar permitirá promover planes de lectura para fomentar el hábito lector, de forma eficaz y directa, entre la población escolar.

Calvo manifestó también que el Ministerio continuará con los acuerdos de colaboración con las ONG con el fin de que la lectura no sea un obstáculo en la población con dificultades para el acceso a la cultura, como los inmigrantes, los discapacitados físicos y psíquicos y los reclusos.